

# SAN CELONI

## V GRAN TORNEO JUVENIL DE FUTBOL

Radio San Celoni, una vez más, organiza para el próximo día 6 de septiembre y dentro de los actos de Fiesta Mayor, el Triangular Juvenil de Fútbol en su quinta edición. Comenzará a las 4'30 de la tarde en el Campo Municipal de Deportes de la localidad y participan en el mismo, el C. D. San Celoni, C. D. Europa y muy posiblemente el R. C. D. Español, este último pendiente de confirmación que se espera de un momento a otro.

El historial de este Torneo, no puede ser más elocuente, se inició en el año 1960 con la participación de los equipos juveniles de San Celoni, Granollers y C. F. Barcelona, venciendo sin discusión el once juvenil azulgrana que igualmente resultó ganador en su segunda edición frente al Coma Cros de Salt, campeón de Gerona y el C. D. San Celoni. El tercer Torneo celebrado en el año 1962, fue emocionante y disputadísimo; participaron en aquella ocasión, el C. D. Europa, C. F. Barcelona y C. D. San Celoni, llegando a la final el San Celoni y Barcelona, y como quiera que tras terminar el partido y prórroga en empate se lanzaron una serie de penaltys por dos veces, se adjudicó el Trofeo al C. F. Barcelona por tercera vez consecutiva.

El año pasado participaron el Gerona C. F., el C. D. San Celoni y el C. F. Barcelona; el once celonés en dos brillantes encuentros, logró finalmente el ansiado triunfo anhelado en años anteriores y pasando a las vitrinas del Club, el monumental Trofeo Villa de San Celoni, que cada año dona para este triangular, el ilustre Ayuntamiento de San Celoni.

Este año, promete ser a no du-

dar si cabe, más interesante que en ediciones anteriores y además del Trofeo Villa de San Celoni, existen también el Trofeo Ateneo para el segundo clasificado y Trofeo Sandaru para el tercero, además al equipo máximo goleador, le será entregado el Trofeo Roy, donado por la empresa Manhusa que también entrega a cada uno de los participantes, sendas medallas conmemorativas.

Es de resaltar no obstante, la labor de Radio San Celoni en la difícil organización del Torneo que año tras año, viene llevando a cabo, más teniendo en cuenta que el beneficio del mismo, está íntegramente destinado al Hospital Comarcal de la Villa, que con estos fondos y otras campañas que organiza la Emisora, ha conseguido levantar en menos de dos años, un moderno pabellón de medicina, valorado en más de 600.000 ptas. y que será inaugurado dentro de breve tiempo y que será destinado a albergue de ancianos y también para las necesidades que el Hospital crea convenientes.

En sucesivos números, iremos informando del desarrollo de este Torneo que auguramos el éxito y la popularidad conseguida a través de ediciones anteriores, será superado en el presente año. — AMOLIBO.

Publicidad para

**comarca  
deportiva**

en San Celoni:

**José Tarridas**

General Mola, 33

## Peña Sivori de Canovellas, 4 - Atlético Vallés, 4

Partido amistoso entre estos dos equipos juveniles, que terminó en equitativo empate a cuatro tantos, después de reñido y competido encuentro que sirvió a ambos conjuntos como acoplamiento de jugadores con vistas a la próxima temporada.

El Atlético del Vallés presentó el siguiente equipo: Galvany, Carpinell, Vila II, Argilla; Martínez, Permanyer (Masferrer); Bonilla, Doro, Tonet, Cubells y Santos (Fainé).

Marcaron por este equipo: Tonet, Doro y Cubells (2).

## VILANOVA DE LA ROCA

### Partido de Fiesta Mayor

#### Vilanova, 2 - Granollers (reserva), 1

Partido sumamente igualado y competido que en muchos momentos daba la sensación de ser de verdadero campeonato, con un resultado justo, aunque bien es verdad que ambos equipos hicieron méritos para alcanzar la victoria.

El Vilanova, cuyo equipo militará en 2.ª categoría regional, demostró poseer un buen conjunto y, sobre todo, gran acoplamiento. Desde luego, auguramos una brillante temporada a los voluntariosos jugadores del Vilanova.

El Granollers, que presentó un combinado de su equipo reserva, estuvo en general francamente bien, hilvanando jugadas de categoría y siendo un digno rival del Vilanova.

Dirigió el encuentro el señor García, que estuvo correcto en sus

apreciaciones y los equipos presentaron las alineaciones siguientes:

VILANOVA: Serral, Ciurans, Escalé, Landeira; Galvany, Xirau; Clotet, Rovira (Planas), Montasell (Floreta II) y Guardia.

GRANOLLERS: Argilla (Fabregat), Mario, Pratinestós (Pujadas), Colomer; Dalmau, Bueno; Bach, Garriga, Ochoa, Masferrer y Vila.

Los goles fueron conseguidos por Montasell y Ochoa en los minutos 14 y 35, respectivamente, de la primera parte y en la segunda, Rovira, a los 9, el de la victoria de su equipo.

Destacaron por el Vilanova, Galvany, Serral y Rovira. Y por el Granollers, Bueno y Garriga.

P. M.

Bajo los auspicios de la famosa CARAVELLE  
llegaron las marcas que Vd. esperaba:

**TELEAVIA** Televisor

La técnica de la Aviación  
al servicio de la Televisión

**FRIGEAVIA** Refrigerico

**GIRAVIA** lavadoras

La técnica de la Aviación  
al servicio de los Electrodomésticos

Son producciones de las fábricas SUD-AVIATION

Distribuidor oficial:

**TRUJIBOL**

J. TRUJILLO

Avda. Virgen de Montserrat, 6 - Tel. 263 - Granollers